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1. Neubau eines Turnhallentrakts mit Dreifach-Turnhalle in der Schulanlage 
Margeläcker 

 
Wir von der GLP-Fraktion heissen das Kreditbegehren gut. Uns gefällt, dass die Turnhalle 

ausschliesslich für die Wettinger Schülerinnen und Schüler und für die Vereine zur 

Verfügung steht, so dass Klassen der HPS sowie auch die Kindergärtler den obligatorischen 

Turnunterricht sorglos durchführen können. Turnen ist ein wichtiger Bestandteil des 

Schulunterrichts. Auch die Schulpflege hat noch einmal nachdrücklich unterstrichen, dass ein 

neuer Turnhallentrakt notwendig ist. Uns gefällt auch das Design der Turnhalle, vor allem 

dass die Turnhalle nicht ganz unter Boden liegt. Auch dass keine Tribüne geplant ist, gefällt 

uns, da sonst die Kosten noch einiges höher ausfallen würden. Die Hallen würde sonst auch 

für andere Anlässe genutzt, was wieder zulasten des Turnunterrichts der Schülerinnen und 

Schüler gehen würde. Wir sind gespannt, welche Erfahrungen der Gemeinderat mit einem 

Totalunternehmer macht. Wir empfehlen dem Gemeinderat, die Totalunternehmung trotzdem 

in allen Phasen eng zu begleiten, denn es gibt auch Beispiele mit TUs , wie z.B. die 

Erweiterung der Kunsteisbahn in Aarau, wo das Projekt nicht wunschgemäss abgelaufen ist. 

Wir hoffen, dass am Schluss mit dieser TU-Lösung das Projekt günstiger zu stehen kommt, 

als die 13.5 Mio. Franken, die für dieses Projekt budgetiert sind. 
 


